



希望の鐘 2024

2024.10.1
NO.10

やる気 思いやり 根気・元気

がっこうきょういくもくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

45.7%

さて、何の数値でしょうか？



せんげつまつ あき けはい かん につちゆう あせ まいにち つづ こ
先月末から秋の気配を感じるようになってきましたが、日中はまだまだ汗ばむ毎日が続いています。子ども
たちは日々、18日に予定しております体育大会に向けて練習を重ねているところです。

さて、「45.7%」という数値ですが、1学期末に行った13項目の「学校児童アンケート」の一つ「自分から
あいさつをしている」で「そう思う」と回答した児童の割合です。「まあまあそう思う」37%を含めると、おおよそ
80%以上の子どもたちが肯定的な答えをしていることとなります。私は毎朝、学校階段下で子どもたちを出迎え
ながら「おはよ～」、「おはよ～ごさいま～す」と声かけをしています。子どもたちのあいさつは実にバリエー
ション豊かです。立ち止まってお辞儀をしながらあいさつをしてくれる子、遠くから大きな声であいさつをして
くれる子、ちょっと恥ずかしいのかあいさつを会釈で返す子。たかが「あいさつ」ですが、されど「あいさつ」
です。私は毎朝こんな場面からたくさんの元気をもらっています。次のアンケートでは45.7%が100%になるよ
う明日も階段下で大きな声であいさつを交わそうと思います。

校長 村地 昭彦

環境整備作業 ありがとうございます

さんれんきゆう しよにち かか そうぜい めいじよう
三連休 初日であるにも関わらず総勢90名以上の
ほご しや ちいき みなさま さんか くさ おお
保護者、地域の皆様にご参加いただき、草で覆われたグ
ラウンドをきれいにさせていただきました。まちづくり
きようぎかいさま どうじつ ちいき よ さんかしや
協議会様からは当日までに地域への呼びかけ、参加者
ほけん かにゆう ちや しざい じゆんび ただい きようりよく
への保険加入、お茶、資材準備など多大なるご協力
をいただきましたことに厚く感謝申し上げます。第3回
は2月16日(日)を予定しております。ご都合のつく方
さんか ねが
はご参加いただきますようよろしくお願いいたします。



40年を振り返る「記念集会」



ねん ふ かえ きねんしゆうかい
今年で希望ヶ丘小学校は開校40年目を迎えます
ことし きぼうがおか しょうがつこう かいこう ねんめ わか
す。一つの節目として子どもたちと、これまでの
ひとつ ふしめ こ
希望ヶ丘小学校を振り返る集会を11月20日(水)
きぼう が おかしやがつこう ふ かえ しゆうかい がつ にち すい
じつし よてい しゆうかい
に実施する予定をしております。集会では、まち
きようぎかい さま しゆうねんきねんひん ぞうてい かいさん
づくり協議会様からの40周年記念品贈呈や、解散
そしき ざんかいけい きふ しょうかい
となったPTA組織残会計からのご寄付紹介などに
ひ つづ しゃしん がっこううんえいきようぎかいいん はなし
引き続き、写真や学校運営協議会委員さんのお話
きぼうがおか しょうがつこうたんじよう きよう
とともに希望ヶ丘小学校 誕生から今日までをスラ
ふ かえ かいじよう つごう
イドショーで振り返っていきます。会場の都合で
ほご しや みなさま しゆうせき かな
保護者の皆様にはご出席いただくことが叶いませ
こ どもさんをつうじつ とうじつ しょうす き
んが、子どもさんを通じて当日の様子はお聞きいた
だけたら幸いです。

